



L'année dernière, une large majorité des collèges de l'académie a refusé de mettre en place le LPC. Pendant la campagne, François Hollande s'est engagé à suspendre le livret de compétences.

POUR EN FINIR avec cette évaluation inefficace, chronophage et dangereuse pour l'avenir de nos élèves et de l'école,

CONTINUONS A RESISTER !

La fin du LPC est à portée de main : donnons le coup de grâce. Cette année encore :

ON VALIDE TOUT OU ON NE VALIDE RIEN !

**POUR PARTICIPER À CE REFUS COLLECTIF,
CONTACTEZ LE SNES-FSU**

pour faire connaître la décision prise dans votre établissement 77s2@creteil.snes.edu,

93s2@creteil.snes.edu ou 94s2@creteil.snes.edu